

## **Kia ora et bienvenue en Nouvelle-Zélande.**

Prendre le volant en Nouvelle-Zélande est une très bonne façon de découvrir notre pays mais la conduite y est parfois différente de la conduite dans d'autres pays. En Nouvelle-Zélande, il y a un bon réseau d'autoroutes mais d'une étendue assez limitée. Les aléas du climat, le relief accidenté et l'étroitesse des routes secondaires et des ponts demandent une grande vigilance de la personne au volant.

Pour plus de renseignements sur la conduite en Nouvelle-Zélande, rendez-vous sur le site [www.drivesafe.org.nz](http://www.drivesafe.org.nz). Le site DriveSafe (*bien conduire en Nouvelle-Zélande*) est rempli de bons conseils, des règles de conduite à l'étiquette au volant et aux liens électroniques et permet de profiter au mieux et en toute sécurité de l'aventure au volant.

## **Pour nous permettre de vous aider à rouler en voiture en toute sécurité, veuillez entourer d'un cercle la bonne réponse :**

- |    |   |     |     |
|----|---|-----|-----|
| 1. | J'ai l'habitude de la conduite en Nouvelle-Zélande                            | Oui | Non |
| 2. | Je connais le site DriveSafe  | Oui | Non |
| 3. | J'ai conduit souvent dans mon pays d'origine les douze derniers mois          | Oui | Non |
| 4. | Je me sens prêt à conduire en Nouvelle-Zélande                                | Oui | Non |
| 5. | C'est la première fois que je conduis à gauche                                | Oui | Non |
| 6. | J'ai conduit un véhicule de même taille ou de même transmission (auto/manuel) | Oui | Non |

J'ai en ma possession le fascicule NZTA 'Driving in New Zealand' (*la conduite en Nouvelle-Zélande*)

**Nom**

**Signature**

**Date**